

Harz

Schmalspurbahn erstrahlt in neuem Glanz

erstellt 02.06.10, 07:42h



Wernigerode/dpa. 22 Reisezugwagen der Harzer Schmalspurbahnen erstrahlen nach einem umfassenden Technik-Check und neuer Farbgebung in neuem Glanz. Auch der Innenraum von 14 Waggonen wurde komplett umgestaltet. Am Mittwoch werden die Wagen im Bahnbetriebswerk Wernigerode symbolisch übergeben. Dazu hat sich auch Sachsen-Anhalts Verkehrsminister Karl-Heinz Daehre (CDU) angesagt. Die Züge der Harzer Schmalspurbahnen fahren auf 140 Kilometern durch das Mittelgebirge, und zwar in Sachsen-Anhalt und Thüringen. Beliebteste Route ist die Brockenbahn.

Ein Reisezugwagen der Harzer Schmalspurbahnen GmbH (HSB) wird im HSB-Bahnbetriebswerk in Wernigerode von einem Mitarbeiter noch etwas poliert. (FOTO: DPA)

Quelle: <http://www.mz-web.de/artikel?id=1275457043027>
